

Vislumbres del Señor Ganesh en la naturaleza

Introducción de Makario Sarsozo

El Señor Ganesh, el dios con cabeza de elefante venerado en toda la India y en el sendero de Siddha Yoga, es conocido como el señor de los comienzos y la deidad para superar obstáculos. Se dice que con las bendiciones del Señor Ganesh podemos vencer cualquier dificultad y empezar nuestra vida nuevamente, una y otra vez. Es con este sentido de renovación y asombro que los siddha yoguis de todo el mundo buscan señales del Señor Ganesh en el mundo natural y a su alrededor.

La galería de fotos en esta página, “Formas del Señor Ganesh” (*Forms of Lord Ganesh*), muestra imágenes donde esta amada deidad es representada en el mundo por formas naturales: las formaciones en las rocas, los pliegues de una ladera, las enormes y siempre cambiantes formas de las nubes.

Como contador de historias visual y ecologista, considero que buscar señales de lo Divino en el mundo natural puede ser una experiencia inspiradora plena. La naturaleza es majestuosa para la vista, si realmente la vemos. En nuestra vida cotidiana estamos constantemente rodeados de señales de la actividad divina aun en las ciudades más bulliciosas, donde las nubes surgen en el firmamento, las aves flotan sin obstáculos sobre el tráfico, y los nacientes árboles se abren paso pujantes entre las grietas del cemento. En un entorno rural, donde las aguas apresuradas del río cortan profundo en el antiguo lecho de roca y el viento crea innumerables formas en los árboles, es a menudo más fácil ver la divinidad en el mundo que nos rodea.

Al buscar activamente señales de Dios en nuestro ambiente exterior, aprendemos a ver con nuevos ojos las formas que de otra manera nos podrían parecer comunes. También, este esfuerzo nos ayuda a mantener una perspectiva de reverencia por el mundo natural. He descubierto que esto es una práctica

poderosa y una gran bendición en mi viaje espiritual. A través de una mayor percepción de Dios dentro de mí, he llegado a atesorar aún más el esplendor de nuestro planeta. Cada momento que nos sumergimos en la regeneradora hermandad de la naturaleza puede darnos acceso a lo Divino, puede recordarnos la devoción inherente a nuestro mundo y conectarnos con ella.

Te sugiero que te sumerjas en las fotografías de esta galería —imágenes tomadas por siddha yoguis de todo el mundo que representan al Señor Ganesh en la naturaleza—, y que luego entres en comunión con la naturaleza. Permite que estas fotografías te lleven al descubrimiento de tus propios recordatorios de esta forma alegre del Señor. Ya sea que descubras la forma de la gran barriga de Ganesh, la curva de su colmillo o el grueso de su forma elefantina, deja que estas imágenes te transporten a un lugar de reverencia y reconocimiento.

Al buscar en la naturaleza señales de esta amada deidad, puedes volverte cada vez más consciente de la presencia divina del Señor Ganesh en tu vida diaria. Deja que esta conciencia te conecte con las muchas bendiciones que te arrojan cada momento de cada día.

